



2010/03/26-28 - PARIS, France - Célébration du bicentenaire de l'indépendance de l'Argentine au Grand Salon d'art abordable

lundi 1er mars 2010, mis en ligne par colaborador@s_extern@s

Le [collectif argentin Escarlata](#) fête l'indépendance ! Lors de la troisième édition du [Grand Salon d'art abordable](#) à [La Bellevilloise](#), 21 Rue Boyer, Paris 20e, les 26, 27 et 28 mars 2010

Parmi les 70 artistes du Grand Salon d'art abordable, on remarquera la présence du **collectif argentin Escarlata**, venu célébrer le bicentenaire de l'indépendance de l'Argentine.

Pour sa première exposition à Paris, **Helena Gath**, peintre franco-argentine issue d'une famille d'artistes, choisit le Grand Salon d'art abordable, fin mai 2009. Essai confirmé : Elle revient à La Bellevilloise pour la deuxième édition en novembre avec Le collectif argentin Escarlata : près de 20 artistes menés par Andrea Finkelstein ; soutenus par Kántaro, et par le ministère des affaires étrangères. Coup double : parrainé par l'ambassade d'Argentine en France dans le cadre du bicentenaire de l'indépendance du pays, le collectif Escarlata se rassemble à nouveau autour d'Helena Gath avec 40 artistes argentins pour la troisième édition du Grand Salon d'art abordable en mars 2010 !

(Extrait du communiqué de presse d'Art Event, organisateur de l'événement.)